

# みく MIKU×MEKUみくインストール

18  
ADULT ONLY





※Desk Top Musicの路。その他DTP, DTV, はたまたDTFなんてものもあるね。  
将来的にはデスクトップすら代替される可能性があるから  
これらの路語は時代遅れになると思う。



おっインストーラー  
立ち上がってきた

シコ シコ

MIKUMeのインストール



そんななんだから  
時代に遅れてから  
サホー！ト終了  
しちやうんですよ











もうぐちゅぐちゅ  
じゃないですか？

インストール開始？







うそつ  
うつそ  
うつそ  
うつそ  
う早!?

どつどうい  
うことな  
の?

ご主  
人様?  
あれ?

あまつ  
ちょつと  
あふふ  
うつて!

うんち  
やにお  
う早く!

ちゅ  
出ます!

ちゅ









でネギマンコ気持ちいい  
ですか？そろそろ  
いかせてあげますね

ネギマンコキタ  
ごのんリサイミクフマニのせしは  
ネギでイッちゃういよし  
たまああああ!!!

あたしは  
バーチャル  
アイドルよ  
青ネギなんかで  
イクわけ！？

ネッ  
犯されてイクわけ

そんなあ!!!  
ウソだ!!あたしは  
ネギでイクような  
変態じやないいい!!!







ミでMは  
かえりのいのちんこ  
供みたのオマンコ

おーしじやあ俺が  
口内射精した瞬間にぶちこめ!  
よし!出すぞ

M e入り  
まーす!

ぐはあ  
ふりよおお!!!  
入りましゃう  
びん太一丁

ぱんぱんくりゅ  
奥まれこんにひわつ

ふほつ!!

ああーMeのチンボコ  
のおつきいいからミクさん  
ツキツキツ

OSちんぽ極太お  
ムリイ! 容量的に  
ぶつ壊れひやうう

壊れひやう  
よおおおおお

分先Meたんにイカされれば  
かかるようになるだろ

調子に乗ってMeたん  
を馬鹿にしてるから  
ご覧の有様だよ!

んぐり





これはそろそろ  
ヌキ所だな：

アガガガガ

止まらない！この  
ネギマンコきぼひー  
よおおおう

Meもう限界！  
しりょうはやすぎるう  
よりおちしちやう

もうだめ  
とんじやめ  
チンボーコウ  
フォーバーコウ  
フロー!!!

今だ!!

イイイイ  
かかかか  
なななな  
いいい

ぶるーあーぶるーぶるーぶるー







## あとがき

今回「ちび長門～幼年期の終わり～」と「M I K U × M E K U インストール」が初同人誌です。調子に乗って描きました。ええ、反省はしていません。〆切りの配分を甘く見積もつてオリジナルまで手が回りませんでした。色々と課題が見えました。まだ絵も表現も構成も良いものを作れると思います。エロは今後も定期的に描いていきます。他にもキャラものとかストーリーマンガにもチャレンジしていくので生暖かくウォッチて下さい。伝えたいことはまだまだあるのですが書き出すと長いし「日本語でおk」になるのでそれは今後の作品とか見て頂ければと思います。

絵空コト

アイドルは、神、恋愛を司りシステムを維持させる機能。

社会システムはその時に必要な機能を開発し生み出します。人の最重要的価値感（宗教観）の変容は「（神・君主・村・国家）のために戦って死ねる」→「君のために（働いて）死ねる」へ変容しました。これは私の仮定ですが、神秘体験は生殖のための恋愛感情の文化的発展系ではないかと思うのです。（逆かな）

アイドルブームはそれまでの宗教観や村の機能が工業化、都市部への集中化したときに起きた現象です。村では通常「家制度」が家、子孫の繁栄を意味し、そして社会を成り立たせていたわけですが、工業化し近隣住民と面識がなくなってしまうと、結婚・ひいては社会を成り立たせる人間がいなくなってしまいます。親の目もはばかれず、しかし男女が出会う必要があるのですが、そこでモデルとなる「恋愛」が必要になります。アイドルの誰に似ている、ドラマの様な恋、上質の暮らし、ワンランク上の～～と次々と示される「理想的なライフスタイル」を夢を見て工業化社会は進みました。誰もがアイドルの様な可愛い子と恋愛をして…と思ったのですが現実は理想に最適化されてはいないのです。コントラスト効果（メディアによって面白い度や理想がUPする）でかえって「理想の～～」という幻想や夢は些細なことで「こんなはずじゃなかった」に変換され失望を味わってしまいます。かつてのカリスマ的なアイドルたちは老い、今のアイドルはどこにでもいる親近感のわく普通の人を演出しスキャンダルやAV、性の商品化はアイドル幻想（女神幻想）を相変わらず自ら打ち砕いています。絶望した。

次に世界的な経済のグローバル化が進み不況に陥り、自己中心主義に育てられた世代は、恋愛至上主義に真っ向から反発しだしてきました。システムが不安定化して洗脳がやっととけてきました。恋愛至上主義の損得勘定をし始めて、そのデメリットをあげづらいメリットのなさに嘆き、恋愛至上主義のマーケット機能をあざ笑うようになったのです。これは、資本主義+恋愛至上主義=大量消費というシステムが発展途上国に移行してしまったからです。資本主義原理を解体してゆく情報化社会の我々にはもうそのシステムは古くなってしまったのです。

では、人間の生の連続はどうなるか？ そう、技術に代替されて行きます。女性性は生命の根源として技術化されていかざるを得ません。異性として人を魅了する重要な要素としてビジュアルと音源を確保することは最重要課題でした。音のない映像を見続けるのはかなり苦痛です。ミクは今技術的に可能な、音源に特化した現象だったと言えるでしょう。音源以外もシミュレーション可能になって行きます。AR (Augmented Reality)とかが3次元に情報を付加する意味で近いうちに生活に入り込んでくるでしょう。技術はもはやリアルとか2次元とかってレベルシャーネーとソいう領域に近づいていきます。「俺の嫁」は間違いなくすぐ目の前です。私たちの欲望は現実のシステムと未来のシステムの狭間に揺れ動く文化駆動力なるものと言えましょう。遺伝情報など、コードの一種に過ぎないです。双子レベルのクローンなら今でも作れます。人間を具現化展開させる手段が現在のところ原始的な生殖器でしか技術的、法的、社会システム的に実現困難なだけです。克服されるべき課題です。

私たちはいつも近视眼的ですが、長期的に考えれば現在のリア充は、ただ旧来の価値観、システムの存続を信仰しているだけです。何も悲觀することはありません。萌えたいものに萌えればいいんですよ。そしてオタクはもっと前を見ていればいいんです。

でも負け組だと自分を罵倒しつつ現システムと葛藤してるのがいいんです。だって最先端っていつも寂しい所ですから。





2009 Comic Market Summer

平成21年08月16日 発行  
発 行・・・Popin'Rabbit

発 行 者・・・絵空コト

連絡先・・・www.esora.sakura.ne.jp

印 刷 所・・・SUNRISE PBLICATION